

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Antisipasi tawuran pelajar, Anggota Polsek
Cibuaya patroli di tempat-tempat rawan
tawuran dan memberikan Himbauan
Kamtibmas**

KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID

Jan 17, 2025 - 18:26



Antisipasi tawuran pelajar, Anggota Polsek Cibuyaya patroli di tempat-tempat rawan tawuran dan memberikan Himbauan Kamtibmas Kepada warga dan Tokoh Masyarakat



Polres Karawang, Polda Jabar - Polsek Cibuaya Polres Karawang Polda Jabar melakukan kegiatan Patroli di jam rawan guna antisipasi tawuran pelajar di wilayah hukum polsek cibuaya, Jum'at (17-01-2025)

Giat Patroli Prekat ini untuk dilaksanakan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan menjaga keamanan dan kenyamanan warga yang merasa resah akibat maraknya terjadi tawuran pelajar.

"kegiatan Patroli Prekat ini dilaksanakan pencegahan aksi tawuran pelajar dalam rangka untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif diwilayah hukum polsek cibuaya sebagai bentuk nyata program Quick Wins dan Transformasi Polri Presisi" ucap Kapolsek Cibuaya Iptu Amud Setiabudi SH,

Selain itu, kegiatan Operasi Prekat dan antisipasi pencegahan tawuran pelajar ini merupakan atensi dari bapak Kapolres Karawang, AKBP Wirdhanto Hadicaksono. SH.,SIK.,MSi, sebagai wujud tupoksi anggota kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif dan bebas dari ancaman gangguan kamtibmas terutama tawuran pelajar dan kerawanan lainnya sehingga masyarakat merasa terlindungi dan aman saat beraktivitas.

"Setiap hari kita laksanakan patroli untuk membubarkan kerumunan pelajar yang nongkrong dijam-jam sekolah maupun jam-jam pulang sekolah." ujar Bripta Tono dalam keterangannya.

Diharapkan dengan pelaksanaanh kegiatan Prekat ini mampu mencegah dan mengurangi tingkat kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya khususnya

diwilayah hukum Polsek Cibuaya.

#Kapolres Karawang_AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H.